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 2  会長報告
(1) テーブルミーティング
　５月11日に１番テーブルのテーブル
ミーティングに参加しました。米山奨学
生のアイちゃんがはじめてのフグに挑戦
しました。私も５月のフグは初でした。
　５月15日には６番テーブルのミーティ
ングがありましたが、私は所用があり
参加できず申し訳ありませんでした。橋本幹事と吉田
副会長に参加していただきました。
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 1  開会〜来賓紹介
●●司会	 大槻忠福SAA
●●開会・点鐘	 齋藤栄一会長
●●合唱	 「四つのテスト」「R・O・T・A・R・Y」	
	 指揮：親睦活動部会	千田晴久会員

ゲスト
●● 	渡邉	 光次	 様（「浜っ子」元編集長）

ビジター
●● 	牛山	 裕子	 君（川崎大師RC）
●● 	小此木	歌蔵	 君（横浜RC）
●● 	北澤	 艶子	 君（東京足立RC）
●● 	八木	 富美子	君（東京足立RC）
●● 	菊地	 きみえ	 君（東京足立RC）
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(2) 第２回地区大会実行委員会
　５月17日に参加しました。実のある話ができたので
はと思います。
(3) ２名の退会を承認
　残念な報告です。小林光正PPが体調の関係で退
会されることになり、承認しました。
　また、陌間まふゆ会員が仕事の関係でどうしても金
曜日が出られないとのことで退会されることになり、
承認しました。「仕事の状況がうまく変われば再入会
したい」とのことなので、またなんとか再入会していた
だければと思います。
(4) 岡田勲さんの選挙
　ご協力をお願いします。
(5) 地区補助金
　地区補助金3000ドルを、子供たちのための音楽
会に対していただけることになりました。菊池一行会
員のご尽力のお陰だと思います。ありがとうございま●
した。そして吉田会員もありがとうございました。

 3  委員会報告
公式訪問担当  齋藤会長

ガバナー公式訪問がスタート
　ポストインさせていただきまし
たが、いよいよ７月１日からガバ
ナー公式訪問がスタートします。
　我々は横浜中RCを良いクラブ
だと思っておりますが、他のクラ
ブに行くことでそれが再認識さ
れるのではと思っております。
　57クラブありますので、１人最低１回以上お願いで
きれば助かります。よろしくお願いいたします。

親睦活動部会  柴田部会長
新会員歓迎夜間移動例会・懇親会
　先週ポストインさせていただ
きましたが、いよいよ来週５月
25日は新会員歓迎夜間移動例
会です。
　出欠の締切は本日ですのでよ
ろしくお願いします。

研修部会  横山部会長
職場見学会
　職業奉仕委員会と研修部会の合同企画「職場見

学会」を、本日例会終了後開催し●
ます。
　16〜17人の参加の予定ですが、
まだバスの座席に余裕があります
ので時間のある方はぜひご参加を
お願いします。

国際奉仕委員会  加藤委員長
台湾高雄南RC「会長交代式」
　６月15、16日に台湾高雄南
RCの「会長交代式」が行われ●
ます。「参加者募集のお知らせ」
を本日ポストインさせていただき
ました。
　次年度の金子ガバナー年度に
台湾から多くの方に来ていただ
けるように、今回なるべく多くの皆さんで参加したい
と思いますのでご出席をよろしくお願いします。

「ロータリーの友」５月号紹介  会報部会大野会員
縦P.4「夢を現実にする 南極で越冬隊員を経験して」
　市役所の職員でも国家事業に
参加できる、学者や研究者でな
くてもその道を真面目にやって
いけば夢が現実になるという経
験談です。

縦P.9「クラブを訪ねて」
　佐賀県の神埼ロータリークラブの紹介です。よその
クラブとうちのクラブとの違いなどがあり、興味深かっ
たです。
縦P.19「友愛の広場」
　日本開催の国際大会のことが載っていました。ロー
タリー切手が発行されたいうお話が興味深かった●
です。●
横P.7「青少年交換留学生のホストファミリーの体験談」
　どのホストファミリーも過剰に気を遣わず自分の子
供のように接していくと良いという結論になっていて、
なるほどと思いました。
横P.22「第6回日台ロータリー親善会議 in 高雄」
　日台総参加数1050人だそうで、盛会の様子が書か
れています。
横P.32「米山梅吉ものがたり」
　漫画の本が発刊されたそうです。興味のある方は
お求めください。
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 4  幹事報告
[1] 本日のポストイン
●●地区大会のキャラバン隊の募集の案内
●●公式訪問の日程表
●●高雄南会長交代式の参加のご案内
●●「ハイライト横浜」218号
●●第2024 〜2028回例会会報（希望者のみ）

[2] 案内
(1) 「Let'sボラ」157号
　届いています。関心のある方
は受付まで。
(2) 臨時理事会
　本日例会終了後開催します。

[3] その他
(1) 例会変更
　掲示版をご覧ください。
(2) 本日の100%出席テーブル
▼４番テーブル

 5  ニコニコボックス
◆	ビジター

牛山 裕子 君（川崎大師RC）
　いつもお世話になります。本日は谷川様と打合せを
兼ねてメークアップさせていただきます。よろしくお願
い申し上げます。

小此木 歌蔵 君（横浜RC）
※ニコニコメモはありません。

◆	会員

齋藤会長、窪倉副会長、吉田副会長、橋本幹事
　タウン誌元編集長・渡邉光次様、ようこそお越しく
ださいました。本日は黄金のポップスと「浜っ子」の
時代を語っていただきます。ポップスを聴くようにお
話を楽しみたいと思います。

寺道会員
　６番テーブルのIMを吉田副会長、橋本幹事にご出
席いただき、利久庵で行いました。夫々てんでんばら
ばらに好きな飲み物を飲んだら、なんと予算を144円
下回りました。その奇跡の金額をニコニコに。我なが
ら驚きです。

田代会員
　牛山さんようこそ。いつも牛山さん親子ともどもお
世話になっています。

共通テーマ
　本日のゲスト卓話は「黄金の60年代ポップスと●
『浜っ子』の時代を語る」です。「浜っ子」元編集長の●
渡邉光次様、ようこそお越しくださいました。懐かし
の60年代ポップスのお話、とても楽しみです。どうぞ
よろしくお願いいたします。
※菊池（一）、徳永、大谷、服部、佐藤、矢島、加藤、
大堂、横山、斉藤（恵）、髙橋、松井、西山、篠崎、
安田、髙木、髙畠、大野、金子、坂田、島峯、前田、
千田、渡辺	各会員計24名

ニコニコボックス・今回の合計		 35pt
本年度の累計 1808.1pt

 6  卓話
◆	「黄金の60年代ポップスと『浜っ子』の時代を語る」

紹介者：大谷 卓雄 会員 
　アメリカがベトナム戦争に入る前の一番良い頃に●
『アメリカン・グラフィティ』という大ヒット映画があ
りました。それが横浜のほうに流れてきて、1980年
に「浜っ子」というタウン誌が発行されました。本日は
「浜っ子」の元編集長の渡邉光次をお招きしました。
　後半は黄金の60年代のポピュラーソングを齋藤会
長と窪倉副会長の思い出話とともに鑑賞していただき
ます。
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渡邉 光次 様（「浜っ子」元編集長）

40年前に東京から横浜へ

　僕は1953年生まれの64歳です。
　ずっと東京にいたのですがかねてから雑誌を作りた
いと思っていたので、1979年に「『浜っ子』という雑誌
があるんだけれどちょっとやってみないか」と声をかけ
ていただいき、横浜に来ました。
　ラジオ関東でやっていた最新のポップスを流す番
組を聴いたり、大橋巨泉が司会の「ビートボックス」と
いう番組を見ておりましたので、横浜は最新のポップ
スと日本人離れした文化が根づいている街なんだろう
なぁと、横浜のイメージを勝手に想像しておりました。

横浜で見た驚きの光景

　1979年に横浜に来た際に、「浜っ子」の事務所が
松影町にあったので駅から地図を見ながら歩いてい●
くと、道路に労務者風の男性が倒れていたので事件や
事故ではとびっくりしました。松影町の先の寿町には
ドヤ街があり、仕事にあぶれた労務者たちが酔っ払っ
てよく道路に寝転がっているのだということを後で知
りました。僕がイメージしていたのとは全然違う横浜

のリアルな姿にびっくりしました。最新のアメリカン
ポップスが聴ける街だろうと思って来てみたら、黒澤●
明の『天国と地獄』や日活アクションの映画で見るよう
な世界でした。
　横浜を取材していると、白い化粧に白い洋服の●
女性、股旅姿でラジカセで演歌を流しながらホーム
を掃除している人、綺麗な日本髪を結って自転車で
走っている女性、冬でも上半身裸でマラソンをしてい
るおじさんなど、今まで見たことがなかったような光
景を目撃しました。そのような光景の背後には横浜の
色々な時代があるのだろうと思うようになりました。

最先端とノスタルジックが共存

　往年の外国人バーや、アメリカナイズされた古い
店など、過去の横浜を物語るような場所に、若い人
たちが魅力を感じて集まるようになってきています。●
最先端とノスタルジックが共存している横浜はすばら
しいなと思います。横浜は往年の活力を蘇らせてくれ
る街でもあると思います。
　横浜の輝かしい灯は、若い人たちにも受け継がれ
ていると実感しています。例えば、ゆずというフォー
クグループは伊勢佐木町で路上ライブを行っていたと
ころ、どんどん人が集まって全国的な人気者に成長し
ました。
　雑誌を作る中で「どういうときに横浜の良さを感じ
るんですか？」という質問を色 と々聞きました。
　皆の意見は、東京からの帰り道に港の美しい景色
がパーッと広がるポイントがあるのですが、夜はハー
バーライトで美しく「そういう風景が迎えてくれる」●
「横浜に帰ってきた象徴」「横浜の街が『おかえりな●
さい』と言っている」というものでした。
　僕も40年ほど前に横浜に来ましたが、結婚して子
供を育てて今もなお横浜に住んでおります。たぶんこ
れからも自分の居場所はずっと横浜なんだろうと思い
ます。
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齋藤会長 
『アイドルを探せ』シルヴィ・バルタン
　顔と声がとても印象的な曲です。生涯で自分でお金
を出して買ったレコードはこの曲だけです。サッカー
ばかりやっていた人間にとっては本当にアイドルだった
女性の曲です。

窪倉副会長 
『孤独の太陽』ウォーカー・ブラザーズ
　僕が高校生の頃の曲で、すっと探していたのですが
見つからず、たまたま昨年ようやく手に入れることが
できました。思い出がとてもある曲なので、ぜひ皆さ
ん楽しみながら聴いてください。

大谷会員 
『アンチェインド・メロディ』ライチャス・ブラザーズ
　私の独身時代はダンスパーティが大流行でした。
ダンスパーティの最後に、チークダンスの曲としてこ
の曲がよく流れました。

会長から御礼の言葉～閉会・点鐘 
　渡邉光次様、本日は誠にありがとうございます。
　本牧の山手駅の近くに住んでいた子どもの頃の私を
思い出しました。叔父貴が米軍から色 と々もらってき
たり買ってきたりして食べさせてもらった思い出があり
ます。車で出かける際には「寿町は通っちゃいかん」
と父に言われていました。
　健康に留意されてのますますのご活躍を祈念いたし
ましてお礼の言葉とさせていただきます。ありがとう
ございました。

【今月の担当】
●●会報担当：青山美治会員
●●写真担当：松井隆史会員

▼出席状況
会員総数 免除者出席者 欠席者 免除者の内

出席者 休会者 出席率
56
名

12
名

43
名

13
名

10
名

3
名

79.63
%

▼チキンポットパイ

▼ミックスサラダ

▼ムースフロマージュ

 7  昼食メニュー紹介


